



Comentario / Arturo Zaldívar (Ministro en retiro - SCJN)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “La Presidenta Sheinbaum estará decidiendo en estos días, dijo ayer que iba a reunirse con la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, con legisladores para establecer cuál sería la dinámica, para poder escuchar y dialogar con los sectores interesados sobre la iniciativa, con la idea de que se conozca la iniciativa, porque hay gente que la descalifica, no la conoce, que se discuta y, que, en su caso, si es necesario, hacer ajustes. Lo que sí es un hecho y no se engañó a nadie, es que se requiere una reforma al Poder Judicial, se requiere una reforma a la justicia y la gente votó por esa reforma a la justicia, porque no confía en sus jueces, en sus juezas, en sus ministras y ministros, esto es una realidad. Este movimiento se debe al pueblo de México, se puso en las urnas con toda claridad y avanzaremos con mucha responsabilidad, no se trata de avasallar, no se trata de hacer una reforma que afecte al país. Si queremos dialogar tiene que haber apertura, de nosotros que somos la mayoría, pero también de quienes son partidos minoritarios en el **Congreso** para dialogar”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qR2HSW4rFc6Gxvqf?e=BSoWNs>